

《单词百科:geomagnetic是什么意思?geomagnetic怎么发音?geomagnetic的解释和用法》

英语单词geomagnetic是什么意思?geomagnetic怎么读?geomagnetic怎么发音?简答网为您整理了geomagnetic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



geomagnetic怎么读

geomagnetic的读音:[d i: mæ 'net k]

geomagnetic的意思

1、adj.地磁的;

geomagnetic的相关词组

1、geomagnetic field 地磁场;

2、geomagnetic storm

地磁风暴;地磁暴 (地球磁场明显而短暂的骚动 , 据信是与太阳黑子有关)

geomagnetic的双语例句

1、Electric compass is a sensor used to determine direction with the help of geomagnetic field.

电子罗盘是一种利用地磁场来测量方位的传感器.

2、The chaos is caused when the geomagnetic poles of the Earth drop to zero.

当地球磁极降到零点时候引起混乱.

3、The result of simulation based on real geomagnetic disturbance data indicates that the method is effective.

依据实测的地磁场扰动信号做的仿真试验表明该方法是有用的.

4、An imbalance between Schumann and geomagnetic waves disrupts biorhythms.

舒曼波和地磁波之间的不平衡干扰了生理节律.

5、The geomagnetic field varies continuously.

地磁场不断地发生变化.

6、The effect of geomagnetic field on leaching uranium with geoelectric chemistry method is studied.

首次开展利用地电化学法地浸采铀的实验室探索.

7、The geomagnetic field varies continuously .

地磁场不断地发生变化。

8、The data of IGRF (International Geomagnetic Reference Field) are widely used in geomagnetic basic investigations.

国际地磁参考场) 资料在地磁学的基础研究中得到广泛的应用.

9、On advertisement: The day is geomagnetic, can you treat heart disease really?

广告上的: 天地磁, 真的能治疗心脏病?

10、 Using this method, the faint object signal hided in the geomagnetic disturbance can be extracted.

在磁性目标探测中用这种方法可以提取出隐藏在变化地磁场中的弱目标信号.

11、 The last geomagnetic reversal for Earth was about 780,000 years ago.

地球上最后一次地磁倒转大约是78万年前.

12、 Despite their visual appeal, these brilliant light shows are actually storms-geomagnetic storms.

尽管他们呈现出如此的视觉效果, 然而这些色彩斑斓的光线实际上是风暴 - 地磁暴。

13、 A strong and sustained southward IMF direction is a key factor in triggering geomagnetic storms.

强劲持久又指向南的IMF,是引发地球磁暴的关键因素.

14、 The data of international geomagnetic reference field are widely used in China.

国际地磁参考场资料在我国得到广泛应用.

15、 The data of IGRF (International Geomagnetic Reference Field) are widely used in the geomagnetic basic investigations.

IGRF (国际地磁参考场) 资料在地磁学的基础研究中得到广泛的应用.

以上是简答网为您整理的geomagnetic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于geomagnetic的用法、geomagnetic的释义、geomagnetic的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/geomagnetic>